

## **COLONIA DE ZAPOTILLANOS RESIDENTES EN LOJA**

### **1. HISTORIA**

La colonia de jóvenes zapotillanos residentes en Loja nace como alternativa de unión entre los jóvenes que por motivos de superación, salen de su tierra natal a continuar con sus estudios superiores en la ciudad de Loja, viéndose en la obligación de formar una sola fuerza, con la finalidad de ayudarse unos a los otros, así como de trabajar de forma unida y organizada por el adelanto de su tierra.

### **2. ANTECEDENTES**

La colonia de jóvenes zapotillanos residentes en Loja, tuvo sus inicios en un ambiente de compañerismo y ayuda por parte de sus socios fundadores, quienes con perseverancia lograron unir a los zapotillanos que estudiaban y vivían en la ciudad de Loja.

### **3. MISIÓN**

Formar un ambiente de compañerismo y ayuda hacia todos los zapotillanos, de raíz y de corazón.

### **4. VISIÓN**

La visión fundamental es Ayuda social.

### **5. ADMINISTRACIONES:**

- a. PRIMERA ADMINISTRACIÓN: DR. LUIS JAVIER SÁNCHEZ MONCAYO**
- b. SEGUNDA ADMINISTRACIÓN: ING. VISMAR FLORES TABARA**
- c. TERCERA ADMINISTRACIÓN: LIC. VANESSA CORONEL REQUENA**
- d. CUARTA ADMINISTRACIÓN: RODRIGO RAMÍREZ CORONEL**
- e. QUINTA ADMINISTRACIÓN: CRISTIAN MONCAYO FLORES**

Esta administración nace como alternativa a la renuncia de Sr. Rodrigo Ramírez, es una presidencia interina, sin embargo es una de las más largas (2 años), después de la primera administración presidida por el Dr. Luis Javier Sánchez Moncayo (3 años).

Sus logros son escasos, debido al poco conocimiento de lidererazgo por parte de su presidente, así como la falta de interés de sus integrantes, sin embargo se llevaron a cabo muchas actividades sociales importantes a favor de los más necesitados del cantón Zapotillo, como internamente de la organización.

Fue en esta administración donde se crearon los símbolos (bandera y escudo) de la organización, aunque aún no se ponen en vigencia por la falta de quórum, durante las reuniones que se efectuaron para su aprobación.

- f. SEXTA ADMINISTRACIÓN: ESPERANZA DEL CISNE ROGEL**

## 6. OBRA SOCIAL

La obra social es el cimiento de esta organización, que se preocupa por el adelanto de su pueblo y de su gente, esta se realiza en los rincones más inhóspitos de este jirón fronterizo, donde con la ayuda de personas de corazón enorme, se logra recorrer los sitios mas apartados y abandonados del cantón para llevar felicidad y recibir como gratitud una sonrisa de algún niño que necesite un poco de cariño.

Esta campaña empezó con la entrega de caramelos y juguetes por la época navideña, ahora, al igual que antes se hace un poco más, entregando también canastas navideñas y ropa en buen uso.

La sonrisa de un niño es la mejor creación del todopoderoso, es por ello que en centro urbano de Zapotillo se hace un pequeño agasajo para los niños de cantón, durante la seña de 25 al 29 de diciembre de todos los años.

Como olvidarnos de las personas que ya han recorrido por las sendas de la vida y que ahora están en abandono, aunque no vivan solos. Me refiero a las ancianos del cantón quienes con su anécdotas hacen florecer una sonrisa y un suspiro a cualquier persona que los escucha, de los cuales no nos olvidamos y también recordamos con ellos la felicidad de vivir, haciendo un pequeño agasajo.

Como olvidarnos de los integrantes de la organización, sin los cuales no se llevaría a efecto la obra social, compañeros que de forma desinteresada, nos ayudan constantemente con las actividades planteadas todos los años, para ellos también hay algo por hacer, el cual se lo denomina **“Paseo Anual De Integración”** donde se premia a los mejores del año.